

EKO-Eröffnungsmesse St. Anno

Von Martina Sedlaczek

9. September 2018, 22:18

Heute machte sich, in einem von Diakon Kerling und Kaplan Kluck sehr schön gestalteten Gottesdienst, in St. Anno der erste Teil unserer Kommunionkinder mit seinen Katechetinnen auf den Weg der Vorbereitung.

Sich auf den Weg machen, am Haus Gottes mitbauen, ein lebendiger Stein sein - das durchzog den Gottesdienst thematisch.

In der kommenden Woche folgt in Liebfrauen, Kaldauen, der zweite Teil der insgesamt 107 Mädchen und Jungen aus ganz Siegburg. Begleitet werden die Kinder von 30 Katechetinnen, teils Eltern, teils Eltern ehemaliger Kommunionkinder, sowie von Diakon Dr. Kerling aus dem Seelsorgeteam.